

LE PHARE FOUILLEUR

Bulletin d'humeur n° 49 - Mercredi 14 août 2013

« La libre communication des pensées et des opinions est un des droits les plus précieux de l'Homme : tout Citoyen peut donc parler, écrire, imprimer librement, sauf à répondre de l'abus de cette liberté dans les cas déterminés par la Loi ».

Déclaration des droits de l'Homme et du Citoyen - Article XI - 1789

L'Islam radical est responsable de l'islamophobie !

Madame, Monsieur, cher(e)s ami(e)s et compatriotes,

C'est une évidence de dire que les Français sont de plus en plus nombreux à prendre conscience, et à rejeter, l'avancée sournoise d'un Islam devenu radical en terre de France et de Navarre !

A force de laisser se développer **les thèses extrémistes d'un Islam qui prêche la mort des incroyants** (comprendre les mécréants, les Chrétiens et les Juifs !), et l'établissement d'un monde islamique régi par *Charia*, **les risques d'une déstabilisation générale de la société française s'accroissent.**

Nul doute que les islamistes radicaux avancent leurs pions, petit à petit, avec l'aide des socialistes actuellement au pouvoir, incapables de redresser notre pays et qui ne savent plus comment faire pour plaire aux Arabes.

Les provocations à connotation islamiste sont nombreuses et inquiétantes : déclarations virulentes envers la France et l'Occident, prières de rue pendant des mois dans certaines rues de Paris, port du voile intégral dans les lieux publics alors qu'il est interdit par la loi, viande halal dans les cantines des écoles françaises, rappeurs qui insultent la Police et la France par chansons interposées, agents d'hôpitaux agressés, médecins et des pompiers caillassés lors d'interventions d'urgence dans certaines cités transformées en « zones de non-droit », personnalités politiques françaises, de l'ancienne et de la nouvelle majorité, favorables aux étrangers, immigration déraisonnable en provenance du Maghreb, la Marseillaise sifflée par la racaille dans nos stades de football**tout cela n'augure pas d'un climat propice à la paix sociale en France !**

Pas étonnant qu'un jeune militaire de 23 ans ait eu envie de tirer à balles réelles sur la mosquée des Minguettes à Vénissieux, près de Lyon. Il a été arrêté sur la base aérienne proche de Lyon, dimanche 11 août, la veille de mettre son projet à exécution.

Les médias ont aussitôt diffusé les protestations véhémentes du Président de l'Observatoire contre l'Islamophobie, Abdallah ZEKRI.

J'attends que ces mêmes médias lui demandent ce qu'il pense des dizaines d'églises chrétiennes incendiées, des prêtres et des pratiquants chrétiens assassinés au nom de l'Islam dans certains pays arabes. Allez au diable ZEKRI !

Merci de votre aimable considération. Bien cordialement.

Michel SALANON
largosalan@hotmail.fr